

Aujourd'hui, 11 septembre 2020, avec l'Atelier Art & Culture, nous avons réfléchi et décidé comment exposer les superbes photos d'Yann Artus Bertrand pour la préservation de l'environnement, posters plastifiés prêtés par le diocèse de Tulle et mis à notre disposition.

Nos collégiens ont choisi d'afficher un poster par classe et le reste dans les parties communes.



Les enseignantes de primaire et maternelle sont également invitées à en prendre pour décorer leur classe si elles le souhaitent.